
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data giovedì 3 aprile 2025, alle ore 09:16 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Settima Commissione ‐ Seduta del 03‐04‐2025 ‐ ore 09,00" dell'organo Settima Commissione ‐ Servizi
Sociali ‐ Decentramento ‐ Cimitero ‐ Servizi Demografici ‐ Lavoro ‐ Trasporti Pubblici..
Presiede la seduta Consigliere FICI Nicola.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓ ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 09:16, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Buongiorno colleghi, il Segretario"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"l'ha domandato di effettuare l'appello, grazie.

Grazie Presidente Fisci.

Sono le ore 9 e 17 minuti.

Ha inizio la Commissione Servizi Sociali, settima commissione consigliare,"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:
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"il verbale numero"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"12 del 3 aprile 2025.

Verifichiamo la presenza del numero legale.

Fici Nicola, presente.

Milazzo Vito, presente.

Accardi Michele, presente.

Buonomo Giancarlo, presente.

Carnese Giuseppe, presente.

Coppola Flavio, presente.

Ferrantelli Pellegrino, presente.

Gerardi Guglielmo, assente.

Pugliese Leonardo, presente.

Rodrigo Azemario, presente.

Titone Vanessa, presente.

Da precisare che Milazzo Vito è presente con la delega di Elia Martinico, quindi Elia Martinico presente, 10 consiglieri"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"su 11, raggiunto il numero legale.

Buongiorno colleghi.

Come sapete oggi proseguiamo la trattazione della delibera del garante del disabile.

Purtroppo non è per adesso nelle mie disponibilità per cui ho chiesto un operatore di provvedere a recuperare la
delibera in modo tale da analizzarla.

Nella scorsa seduta abbiamo provveduto a dare lettura proprio del corpo della delibera e dovevamo oggi proseguire
con la lettura e trattazione dei curriculum delle due candidate che hanno presentato estanza.

Per cui chiudo il microfono in attesa che mi venga fornita la delibera e dopo di che procederemo"

Sul punto, prende la parola Consigliere Nicola FICI che dichiara:

"alla lettura dei relativi curriculum.

Ragazzi scusate, proseguiamo la lettura dei curriculum dei candidati e vi anticipo che ci raggiungerà a breve l'assessora
Piccione con il dirigente Quartararo in modo tale da discutere la delibera anche con il loro ausilio.

Come dicevo la volta scorsa e come siete a conoscenza, le candidature che sono state sottoposte all'attenzione degli
uffici sono di due donne.

Entrambe presentano un corposo curriculum per cui per questioni anche di riservatezza ritengo opportuno spegnere il
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microfono in modo tale"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"da darne lettura tra di noi.

Salutiamo"

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"e diamo il"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"benvenuto all'Assemblea."

Alle ore 09:42, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:42, si unisce alla seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 09:42, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 09:42, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"Colleghi, di nuovo buongiorno.

Ringrazio della presenza l'assessore Piccione e il dirigente Quartararo.

Come sapete la loro presenza è gradita più che altro per fare alcune valutazioni in merito al primo punto che stiamo
trattando che è la nomina del garante alla persona disabile.

Noi la scorsa seduta abbiamo provveduto a leggere la delibera, abbiamo letto i curriculum tra la scorsa seduta e oggi i
curriculum delle due candidate e noi così come fatto già in precedenza la scorsa volta facendo delle valutazioni durante
i lavori e ribadiamo di nuovo il fatto che sono pochi i soggetti che presentano candidatura e capiamo che magari
potrebbe essere dovuto al fatto che è un compito che dà soltanto oneri in quanto non vi è una retribuzione che viene
concessa a coloro che dovessero in un certo senso avere questo incarico e sulla scorta anche di quanto di recente è
successo con la Bonanno che poi a seguito di sue vicende personali ha dovuto lasciare l'incarico e si è avuto un arco
temporale importante prima di essere oggi qui a discutere della nomina del garante che dovrebbe sostituire In una
scorsa seduta il collega Coppola poneva un quesito che faccio a voi e soprattutto a lei, dottore Quartarolo, per vedere se
è una cosa realmente fattibile e se è fattibile magari nelle successive settimane provvederemo ad avanzare una
richiesta di modifica al regolamento.

se vi è la possibilità di prevedere anche una figura, un sostituto che magari nell'amore di un nuovo bando dà la
possibilità di non lasciare vacante questa posizione che significa che laddove la persona che assumerà l'incarico di
garante del disabile per un qualsiasi motivo se durante il proprio mandato dovesse rassegnare le sue dimissioni non
rimanere totalmente vacanti in attesa di un nuovo avviso con i tempi che naturalmente ci vogliono per pubblicare un
nuovo avviso e poi votarlo in Consiglio Comunale se vi è la possibilità di prevedere con l'emore di queste noie
burocratiche una figura sostitutiva tra coloro che presentano la candidatura.

Vada a sé che nel caso specifico, essendo due le figure, magari dare la possibilità a uno di espletare il mandato di
garante l'altra quella di essere in gradatoria, se così la vogliamo definire, al secondo posto e nella misura in cui il
garante nominato dovesse per una qualsiasi motivazione di natura personale lasciare l'incarico avere una persona che
permetterebbe di continuare a esploitare le funzioni della figura del garante del disabile ed essere la collante
soprattutto tra chi ha delle disabilità l'amministrazione, l'assessore a ramo, il consiglio comunale, perché
oggettivamente, questo glielo riconosciamo come intera commissione, abbiamo apprezzato molto il lavoro della
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precedente garante, della dottoressa Bonanno e quando lei per naturalmente questioni di natura professionale ha
dovuto lasciare l'incarico questa assenza si è percepita, per cui siccome l'esperienza è stata positiva e dalle evidenze e
dall'esperienza dobbiamo trarre vantaggio, vorremmo in un certo senso correre il riparo in questa maniera, non so se è
fattibile già adesso perché capisco che il Regolamento non individua questa figura del sostituto e non so se magari Una
piccola postilla indelibera potrebbe prevederlo subito, nell'immediato, nell'emore dell'approvazione del regolamento
proprio per cercare di creare un istituto e averlo garantito nel maggior tempo possibile per evitare queste defaianze che
naturalmente implicano delle difficoltà a tutti noi.

Sulla scorta di quanto le ho anticipato, le chiederei delle sue delucidazioni sulla fattibilità o meno di una cosa di questo
tipo scendendo la sua risposta in due aspetti.

Uno, se è possibile attraverso una postilla alla delibera già prevederlo subito, nell'immediato e così già abbiamo la
possibilità di essere conseguenziali rispetto ai quesiti mossi dai componenti della Commissione.

se questo non dovesse essere possibile, naturalmente ci diamo delle tempistiche e delle modalità operative su come
modificare eventualmente il regolamento."

Alle ore 09:43, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 09:43, si unisce alla seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Prende la parola dirigente Servizi Sociali dott. Gaspare Quartararo:

"Prego,

dirigente, alla facoltà di rispondere.

Ragazzi, ragazzi, scusate."

Interviene quindi dirigente Servizi Sociali dott. Gaspare Quartararo:

"perché si accende quello di Giussi"

Interviene quindi dirigente Servizi Sociali dott. Gaspare Quartararo:

"senza

che lei"

Interviene Assessore Dott.ssa Giusi Piccione:

"sì Allora, riguardo al quesito posto del Presidente della Commissione, intanto ribadisco le sue parole dell'utilità di
questa figura del garante del disabile, anche quella dell'infanzia, ma non solo a supporto dell'amministrazione e del
Consiglio Comunale Tutto, ma anche degli uffici, perché è una figura esterna che può essere solo di aiuto e di sviluppo a
migliorare quelle che sono anche le norme regolamentari e i servizi.

riguardo al quesito posto io ritengo che per com'è ad oggi il regolamento comunale che prevede che il consiglio
nomina il garante il passaggio debba venire sempre in consiglio cioè nel senso che il regolamento non lo prevede non
lo prevede il regolamento se volete possiamo esattamente con la massima celerità perché sono d'accordo secondo me è
una cosa utile e fattibile qualora ci sono altre persone per evitare appunto questo dispendio di tempo fare
immediatamente una modifica al regolamento e portarlo immediatamente in consiglio comunale.

Prendendo spunto da quello che è uscito fuori oggi in"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"commissione Nel dare la parola al consigliere Coppola ha preciso che l'intervento precedente era del dirigente
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Quartararo però per un'anomalia nel sistema ha parlato con la scheda della dottoressa Giuseppiccione"

A questo punto, interviene Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"e dell'assessore Piccione.

La parola a Flavio Coppola.

Grazie Presidente, buongiorno Assessore, buongiorno Dirigente.

Dando Presidente la ringrazio per aver accolto la proposta.

Mi rendo conto che ormai mettere la postilla nella delibera credo che sia impossibile.

Noi siccome oltre alla questione del sostituto del garante pensavamo di trovare le condizioni per rendere pure più
partecipativa la selezione, la partecipazione proprio di chi vuole rivestire questo ruolo che mi rendo conto che non sono
solo onori perché è anche pure onore da un certo punto di vista che se c'è una persona che si produca per quello che è il
mondo della disabilità o in questo caso anche vale per il fangiullo, del grande fangiullo dell'adolescenza è per vedere di
trovare le condizioni, sempre in riferimento alle norme vigenti, di poter inserire, dare la possibilità di essere più
partecipativa.

Anche se noi votiamo questa delibera e anche se noi approvassimo la delibera così come scegliamo il garante, nel
regolamento noi potremmo inserire limitarci solo al sostituto, lo possiamo fare in una o due sedute, ma se vogliamo
ampliare la forbice sulla partecipazione magari perderemo un po' più tempo, ma questa è una proposta di modifica al
regolamento se possiamo partire direttamente con il sostituto e poi insieme alla Commissione vedere di ampliare la
cosa.

Nel giro di qualche mese potremmo dire che invece di partire il regolamento vale anche per il garante in atto
incaricato, perché non è che c'è la retrattività, il problema è per evitare che ci sia il garante, nel momento in cui cade il
garante per un motivo personale, si demette per chi se ne va all'estero e automaticamente, abbiamo pensato del primo
dei non eletti visto che si fa a scrutino segreto, o in caso di parità di voti il più anziano, per evitare poi di andare a
rivedere i curriculum e andare a fare un'altra elezione, perché comunque è un fatto temporaneo, secondo me se la
proposta è andata per l'inserimento del sostituto Poi in commissione noi eventualmente ci possiamo confrontare, lo
facciamo fra sei mesi, non penso che il garante e chi sarà nominato delle due figure si rimette"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"dopo due giorni, spero di no.

Questa è la situazione.

Io mi concentrerei l'attenzione oggi soltanto sulla modifica del sostituto.

Poi noi abbiamo tutto il tempo a disposizione, riprendendo in mano l'intero regolamento, di modificarlo magari con
una proposta proprio di Consiglio Comunale, di Commissione, è giusto, facciamo una proposta agli uffici con le relative
modifiche al regolamento.

D'altronde, dico ormai, la procedura di evidenza pubblica è stata espletata.

quindi dico ad oggi dobbiamo noi lavorare su quello che abbiamo a disposizione e con l'apertura che ci dà il dottore
Quartararo condivisa dall'assessore Piccione creiamo questa figura del sostituto così noi sappiamo che da qui a quando
rimarrà l'organismo in carica noi abbiamo non solo la figura ma anche un sostituto nella misura in cui per un motivo o
per un altro chi è nominato dovesse in un certo senso dire basta, abbiamo già una figura con la quale poter"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"collaborare"
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A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"abbiamo"

Prende la parola Assessore Dott.ssa Giusi Piccione:

"solo due candidate"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"quindi eh uscendo la la nominata è facile installare nel caso in cui ci sono una seconda una seconda una seconda
votazione una seconda votazione quindi possiamo fare così.

Quindi in quel caso si farà una doppia votazione.

Esattamente.

Qua dove si va a introvare sia il garante sia il sostituto.

Esattamente.

I candidati.

Tra i candidati.

Se dovessero essere dieci vada sei che si farebbero due votazioni perché sono come fai? Eh? Dico il secondo più votato.

Oppure dico si può secondo me per semplicità fare una seconda votazione ed evitare poi confusioni perché poi magari
ce ne sono altri due di candidati che prendono lo stesso numero di voti poi c'è il problema invece con lo stesso principio
con cui si vota la prima figura che è il garante lo decliniamo nella stessa identica maniera con le stesse identiche
modalità di voto per il sostituto e così è chiaro ed è uniforme alla nomina o vice garante, dico ecco se potesse, non lo
so.

Ma anche perché la short list è tutte le persone capabili a diventare garanti.

Certo, assolutamente.

Non è mai il caso che uno non si demette, ma è il peggio di noi.

Noi abbiamo la della figura tutta, abbiamo il vice garante che in caso di decadimento diventa garante.

è un ufficio"

Interviene dirigente Servizi Sociali dott. Gaspare Quartararo:

"logico significa che c'è i soldi Allora in merito al garante visto che comunque questo mi sembra una clausola che ci
consente in questo momento di tutelare la presenza del garante nel tempo.

Vero è che non è la soluzione.

e quindi dovreste fare delle commissioni per approfondire il regolamento e valutare tutta una serie di vari ed eventuali
che fanno aumentare il desiderio di avere questo ruolo, quindi avere più domande da parte del territorio, quindi avere
più persone che si presentano e quindi vediamo un attimo come funziona questo regolamento, come è disciplinato,
come allargare la maglia.

Tutto ciò che si può inserire però necessita di un confronto secondo me mirato"

Prende la parola dirigente Servizi Sociali dott. Gaspare Quartararo:
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"con il regolamento alla mano.

Alla luce di quello che dice il consigliere Coppola, è chiaro che la rete tra enti di terzo settore o realtà socioreabilitative
o reabilitative in senso stretto eh bisognerebbe realizzare una rete.

Eh io mi sono ritrovata a mettere su una campagna di sensibilizzazione sulla consapevolezza sull'autismo eh da sola
senza un garante e l'ho fortemente voluta perché credo molto in eh in questo settore, in questa tematica e
nell'importanza che ha la politica nel determinare poi eh Ad oggi ci sarà una mostra che poi diventa anche
un'occasione per incontrare il territorio e saranno presenti tutti gli enti del terzo settore che si occupano di disabilità.

Ho suggerito e ha lanciato a queste associazioni la possibilità di costituire una rete che però vorrei poi formalizzare con
il placido Anche del garante del disabile, per cui lo attendo proprio per coordinare tutta una serie di azioni concrete.

la rete che avremmo pensato in un primo momento era stata pensata come rete blu autismo poi ragionando sul fatto
che comunque abbiamo più disabilità e che dobbiamo in qualche modo accogliere tutti abbiamo pensato ad una rete
che ha un nome che se volete un po' condivido anche con voi.

La rete dovrebbe chiamarsi Iride.

Iride, vero? No, Iride, perché Iride è una figura mitologica che è la personificazione dell'arcobaleno e quindi ci piaceva
l'idea di questa figura mitologica con due ali dorate e oltre che l'Iride fa parte dello sguardo, dell'occhio, no? E quindi
c'era un doppio significato.

L'idea è quella di costituire questa rete."

Interviene quindi dirigente Servizi Sociali dott. Gaspare Quartararo:

"Io già ho in mano questa rete.

Ve la lancio così come idea, così come l'ho lanciata alle associazioni, perché io credo molto che queste reti devono
partire dal basso.

Anche il nome va condiviso e scelto in cooperazione.

Per cui io ho questo elenco di associazioni, ho tutta una serie di realtà che ho contattato personalmente e queste sono
una base importante per poter definire poi un lavoro concreto che io mi auguro di fare insieme al garante nel più breve
tempo possibile.

Quindi questa è un po' la visione per condividerla con voi.

Quindi insomma intanto colgo l'occasione per invitarvi personalmente all'incontro dell'otto e alle quattro e alle quattro
se volete, poi ognuno è libero.

Sicuramente l'idea è quella di incontrare il territorio e di fare rete e fare in modo che questa rete non venga
strumentalizzata perché il rischio su temi di questo genere è che vengano strumentalizzati, cosa che non deve mai
accadere, per cui il fatto di avere un garante e di dare voce alle famiglie politica ci consente di superare possibili, varie
ed eventuali strumentalizzazioni politiche di di vario natura.

Ecco questo eh dico eh un fatto politico importante"

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"ecco io non lo strumentalizzo

su questi aspetti Scusi collega Martinico, io intanto ringrazio l'assessore per l'invito a questo evento della prossima
settimana.
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Scusami Flavio, a tal riguardo chiederei a qualche componente della Commissione, mi raccorderò col Vicepresidente
Vito Milazzo, ma qualora dovesse avere difficoltà chiedo qualcuno della Commissione a poter presenziare a questo
appuntamento dove ci ha invitato l'assessore Piccione, in quanto io purtroppo la prossima settimana sarò fuori sede,
sarò a Verona, per cui non riuscirò, come le anticipavo, ad essere presente.

Però mi fa piacere, visto e considerato che c'è stata questa attenzione nei confronti Io lo giro anzi immediatamente
perché già ho ricevuto la locandina.

Ecco io lo giro immediatamente per cui chi potrà partecipare ne sarei grato, ho visto e considerato che è importante
essere presenti e portare i saluti della Commissione."

Interviene quindi Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"Ha chiesto di parlare"

Sul punto, prende la parola Consigliere Elia Francesca MARTINICO che dichiara:

"la collega"

Interviene Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"Martiniconi a Facoltà, prego."

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"Buongiorno a tutti."

A questo punto, interviene Consigliere Nicola FICI:

"È una bellissima iniziativa, non lo metto in dubbio, però io spero, non so se sarò presente, è un tema che mi sta molto
molto molto vicino perché lo vivo.

A volte sa l'assessore a parlare, come ha detto lei, e in molti anni anche la politica si è riempita la bocca su queste
tematiche.

Hanno fatto politica in questi anni e io ho da spettatrice anche in quest'aula.

Io spero che in quell'incontro mi sarebbe piaciuto, non lo so se deciderò di venire, insomma, ad anticipare perché mi
tocca molto, molto, molto da vicino.

Io spero che in questo, ma non voglio assolutamente darle consiglio comunque, è importante secondo me ascoltare chi
realmente vive il disagio, non è neanche disagio perché lo spettro dell'autismo, come dice lei, è un arcobaleno di colori
e a volte le colore blu, molti autistici neanche lo amano.

e sinceramente hanno scelto questo colore blu, ma per gli autistici il blu spesso non è neanche un colore che amano.

L'arco al baleno sì, perché ogni ragazza che ha lo fettolo dell'autismo ha un suo colore ed è bello.

Non sono neanche uguali, paragonabili l'uno all'altro, quindi a me piacerebbe realmente che in questi incontri si
ascoltassero Proprio i ragazzi, non solo quelli che hanno problemi cognitivi, ma quelli che hanno un mondo da dare, da
dire che spesso neanche vengono neanche capiti.

Il problema iniziale è da sensibilizzare le scuole.

perché a volte anche i dirigenti parlano tutti, si riempiono in bocca l'inglusione, l'inglusione e che poi non sono neanche
sensibilizzati per sensibilizzare proprio gli alunni, quindi secondo me dovremmo partire dalla base.

E mi è piaciuto quello che ha detto perché quindi spero che da questo incontro esca anche questa cosa, partire anche
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dalla mentalità che hanno i dirigenti e tutti quelli che si susseguono.

Poi per quanto riguarda la figura del garante, è realmente importante.

La dottoressa Elenia Bonanno ha fatto un grande lavoro inizialmente perché ci sono famiglie"

Interviene Consigliere Elia Francesca MARTINICO:

"che a volte anche nelle scuole trovano qualcosa che non leidono in qualche modo, tra virgolette, i loro diritti, i diritti di
questi ragazzi.

Io ricordo, per efferenza personale, che il primo intervento che ho fatto fare alla dottoressa Bonanno è stato fatto,
richiesto da me.

Ho fatto inviare una lettera a un dirigente dove venisse assolutamente incorporato, incluso, un ragazzo affettuatissimo
che era insomma, affinché venisse non scartato Quindi, buon lavoro, spero di esserci e spero realmente che la
sensibilizzazione parta dal basso, come dice lei, e soprattutto ascoltiamo perché l'offetto, io altre non ne posso parlare
di disabilità, ma l'offetto"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"dell'autismo è un ombrello che racchiude tanti colori.

Grazie.

Dottore Quartararo, mi perdoni, mi stavo confrontando col Presidente Sturiano.

Presidente, mi scusi, è inserita all'ordine del giorno la delibera del garante? Io onestamente la volevo votare stasera.

Ecco, noi non avremmo problemi a votarla questa sera.

Dico in merito a quanto ci siamo detti noi poc'anzi sul discorso della figura del vice o del sostituto, a secondo ecco di
come la vogliamo inquadrare.

dico un atto di indirizzo è sufficiente per poi provvedere a fare questa modifica o dobbiamo necessariamente attendere
questa modifica e poi votare la delibera? Anche successivamente non succede niente."

Alle ore 10:14, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Tecnicamente Inseriamo a verbale che alle ore 10.15"

Interviene quindi Consigliere Nicola FICI:

"esce il consigliere Leonardo Pugliese.

Ragazzi scusate, alle"

Alle ore 10:20, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

Alle ore 10:20, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene Consigliere Nicola FICI:

"10.20 chiudiamo

la seduta di commissione, grazie."
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Alle ore 10:20, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

La seduta termina alle 10:20.
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